
СПбГУ 

ПРОТОКОЛ 
совещания первого заместителя декана экономического факультета 

с представителями совета обучающихся 

12.11.2021 №44/17-02-47 

Председательствующий - В.О. Титов, первый заместитель декана 

Секретарь - Н.А. Шихалева, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 
руководителей учебно-научных подразделений, Организационное управление 

Присутствовали; 
Начальник Учебного отдела 
по направлению экономика Н.В. Круковская 
Член совета обучающихся Д.О. Бикмухаметова 
Член совета обучающихся Г.А. Федулов 
Член совета обучающихся Ф.Л. Юсифов 

Повестка дня: 
1. О формате обучения 
2. О возможности пройти онлайн-курс 
3. О нарушениях обучающимися СПбГУ общественного порядка 
4. Об участии в научно-практическом мероприятии 

1. О формате обучения 
В.О. Титов, Ф.Л. Юсифов, Д.О. Бикмухаметова, Н.В. Круковская, Г.А. Федулов 

Поступил вопрос о возможности внедрения смешанного формата занятий по 
отдельным предметам для конкретных групп. 

В.О. Титов предложил рассмотреть вопрос перехода на смешанный формат 
взвешенно и здраво не только с позиции обеспечения безопасности в условиях 
обостряющейся эпидемиологической обстановки, но и в свете особенностей реализации 
образовательного процесса в УНП (континент обучающихся - большое количество 
иногородних, количество поточных занятий, уровень заболеваемости среди НПР и 
обучающихся и др.). 

H.В. Круковская подчеркнула обязанность обучающихся информировать о 
пройденной вакцинации от коронавирусной инфекции через личный кабинет. В 
настоящее время сведения о вакцинации или мед отводах есть только о 13% 
обучающихся. 

Изменения в расписании будут отражаться по пятницам. 
I.1. Присутствующим принять информацию к сведению. Ф.Л. Юсифову 

пообщаться с обучающимися и направить информацию об устраивающем большинство 
формате обучения. 
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2. О возможности пройти онлайн-курс 
В.О. Титов, Ф.Л. Юсифов 

Центр технологий распределенных реестров СПбГУ и Университет 2035 
предлагают магистрантам бесплатно пройти онлайн-курс «Основы и практическое 
применение блокчейна». 

2.1. Присутствующим принять информацию к сведению. Ф.Л. Юсифову 
распространить информацию среди обучающихся. 

3. О нарушениях обучающимися СПбГУ общественного порядка 
В.О. Титов, Ф.Л. Юсифов, Г.А. Федулов 

Участники встречи обсудили инцидент нарушения общественного порядка в 
Студгородке СПбГУ в ночь с 18 на 19 сентября 
(https://spbu.ru/openuniversity/documents/materialy-rektorskogo-soveshchaniya-491#pl0). 

Группа обучающихся нарушила требования административного 
законодательства РФ и правила внутреннего распорядка СПбГУ, в том числе нормы о 
соблюдении тишины в ночное время, запрет на потребление алкогольной продукции на 
территории образовательной организации, а также требования по предотвращению 
распространения коронавирусной инфекции. 

Были высказаны пожелания рассмотреть возможность расширения обеспечения 
досуга обучающихся с учетом эпидемиологических ограничений, в т.ч. разрешение 
доступа к другим общежитиям для тех, кто переболел или вакцинировался. 

3.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

4. Об участии в научно-практическом мероприятии 
В.О. Титов 

Обучающиеся были проинформированы о возможности принять участие в 
практикоориентированном мероприятии, посвященном тематике современных 
финансовых и венчурных технологий, которое будет проходить дистанционно в конце 
ноября 2021 г. Подробная информация будет направлена дополнительно. 

4.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

Председательствующий 

Секретарь 

В.О. Титов 

Н.А. Шихалева 

/openuniversity/documents/materialy-rektorskogo-soveshchaniya-491%23pl0


Протокол заочного голосования среди академических групп 

Экономического факультета СПбГУ 

Повестка: выбор формата обучения 1 семестра учебного года 2021-

2022 

 

 

 

 

По результатам заочного голосования в формате опроса 9/10 

(большинство) академических групп Экономического факультета 

СПбГУ проголосовали за продолжение в формате дистанционного 

обучения с применением ИКТ, 1/10 часть групп проголосовала за 

смешанный формат обучения. 

Решение: продолжить обучение в дистанционном формате с 

применением ИКТ. 

 

 

 

 

 

Секретарь заседания: Юсифов Ф. Л.  

 

14.11.2021 


